

ECONOMIA considera que la Región es ya un centro de atracción de inversiones extranjeras



LAS ciudades de Murcia y Almería estarán unidas mediante autovía dentro de quince meses



LA Asamblea Regional, a favor del Trasvase y el Gobierno de Bono recurre contra el último desembalse

Comunidad Autónoma

General Electric pondrá en junio la primera piedra

El vicepresidente de la multinacional, Gary Rogers, presentó ayer en Murcia el proyecto de 270.000 millones de pesetas, del que más de un tercio serán ayudas a fondo perdido

Gary Rogers, vicepresidente de General Electric, concretó ayer el inicio de la construcción de la primera planta del complejo que la multinacional creará en Cartagena, para finales de junio o principios de julio. El máximo responsable de la división de Plásticos de GE visitó Murcia para respaldar con su presencia la confirmación del proyecto, que supondrá una inversión de 270.000 millones a partir de este verano.

LA VERDAD
MURCIA

El vicepresidente de la multinacional justificó el retraso en la materialización del complejo de plásticos de ingeniería anunciado en 1989 por las condiciones que ha atravesado el mercado internacional en estos años: «El negocio llevaba siete años de crecimiento ininterrumpido, y desde 1989 se mantuvo estable, sin crecimiento, debido a la recesión mundial. Ahora vemos signos de cambio, lo que nos da confianza para seguir adelante con el proyecto».

Gary Rogers, al que sirvió de traductor el asesor jurídico de General Electric Plásticos, Mario Armero, negó que la conflictividad laboral que vive Cartagena hubiera influido en la congelación del proyecto.

El plan inversor de GE, que ayer recordó Rogers, se iniciará con una planta de *compounding*, cuya construc-

ción la multinacional espera iniciar en dos o tres meses, con capacidad para producir 40.000 toneladas a partir de 1994, con una inversión de 12.300 millones de pesetas y la creación de 160 puestos de trabajo directos.

La segunda fase, que contempla la creación de una planta de resinas de policarbonatos y la ampliación de la anterior, con otros 253 nuevos puestos de trabajo, queda sujeta a que a partir de 1994 se produzca «un crecimiento medio del negocio del 4%», lo que para Rogers podría darse a mediados de los años 90. La tercera fase «depende por entero del crecimiento de la demanda» e incluye dos plantas de policarbonatos, expansión de la de *compounding* y la construcción de la infraestructura necesaria para el complejo.

Centro de tecnología

Pedro Pérez, que afirmó que el complejo de Cartagena «hará cambiar el centro de gravedad de la producción de plásticos de GE en Europa», precisó que la Administración central, con la cooperación de la CE, ofrecerá ayudas a fondo perdido a la multinacional equivalentes a un 34% de la inversión total. Por su parte, la compañía ofrecerá como aval el capital correspondiente al 30% de las inversiones.

Por su parte, Eugenio Triana, secretario general de Promoción Industrial y Tecnología del Ministerio, destacó el componente de alta tecnología con que contarán las instalaciones de GE.



Carlos Collado y Gary Rogers, en la rueda de prensa de ayer./JUANCHI LÓPEZ

«Cartagena recupera la confianza»

Carlos Collado otorgó a la jornada de ayer una «enorme importancia para Murcia y España», por el espaldarazo que la presencia de Gary Rogers en Murcia daba al proyecto de GE. La notoriedad del acto venía dada también por la presencia de altos responsables del ministerio de Economía, al frente de los cuales estaba el secretario de Estado, Pedro Pérez, protagonista de las negociaciones que han desembocado en la concreción del proyecto de GE, así como de la delegada del Gobierno, el consejero de Economía y Hacienda, y el alcalde de Cartagena.

Collado manifestó que la puesta en marcha del proyecto contribuirá a reactivar y recuperar la confianza en Cartagena, «supondrá paliar las dificultades por la pérdida de puestos de trabajo en otras empresas».

En relación a la contribución de la Comunidad Autónoma a las ayudas a la multinacional, el presidente indicó que «nuestro compromiso se mantendrá en los términos equivalentes al nuevo proyecto», si bien no precisó qué cantidad aportará la Hacienda regional a GE.

El incidente sufrido por los ejecutivos de la multinacional al verse obligada la avioneta en que viajaban a aterrizar en el aeropuerto de Alicante, por no contar con el permiso de la Academia del Aire para hacerlo en San Javier, fue calificado por Collado como un «malentendido».

MURCIA

Hasta el 15 de Abril.— Exposición «D», V. Juan Molina, Emilio Pascal, V. Chumilla, Ortega. Lugar: Sala de Exposiciones del Aula de Cultura de CajaMurcia. Gran Vía, 23. Horario habitual.

Jueves, día 9 de Abril.— TEATRO DEL LABERINTO. Con la obra «VALENTIN», de Juan Gil-Albert. Lugar: Aula de Cultura de CajaMurcia. Hora: 20'15.

CARTAGENA

Hasta el 15 de Abril.— Exposición de pintura de RAMON ALONSO LUZZY. Lugar: Centro Cultural de CajaMurcia. Horario: de 18 a 21 horas.

CEHEGIN

Hasta el 12 de Abril.— Quinario a Nuestro Padre Jesús y Septenario a la Virgen de los Dolores, cantada por el Grupo de Coro y Orquesta Clásica de Cehegin. Lugar:

caja Murcia

OBRA CULTURAL

Iglesia de la Soledad. Hora: 8 tarde.

MOLINA DE SEGURA

Hasta el 19 de Abril.— Exposición de fotografías sobre

moda, de GINESA MESEGUER, organizado por el Inst. Municipal de Cultura y Festejos de Molina de Segura. Hora: las habituales. Lugar: Aula de Cultura de CajaMurcia.

CIEZA

Hasta el 12 de Abril.— Exposición de pinturas de tema taurino de JUAN MONTORO. Lugar: Aula de Cultura de CajaMurcia. Hora: de 19 a 21 horas.

CARAVACA DE LA CRUZ

Hasta el 17 de Abril.— Exposición de Acuarelas de María Luisa Capitán Marín. Lugar: Sala de Exposiciones de CajaMurcia. Hora: de 7 a 9 de la noche.

LORCA

Del 9 al 21 de Abril.— EXPOSICION DE PLUMILLA DE SALINAS CORREAS. Lugar: Aula de Cultura de CajaMurcia. Hora: 7 a 9'30, y festivos, de 12 a 2.